

E-Mail an einige AfD-Mitglieder am 24.12.2016

Sehr geehrte . . .

zunächst vielen Dank für Ihren Brief mit den Terminen 11.01. in Bartenbach und 26.01. in Uhingen. Das Treffen in Bartenbach hätte ich sonst verpasst. Im Internet ist es nicht eingetragen.

Gestern ist ein weihnachtliches Wunder geschehen, so scheint es mir wenigstens: Zum ersten Mal wurde im Fernsehen (abends in der Landesschau BW) die AfD erwähnt ohne die sonst seit zwei Jahren übliche Diffamierung. Es ging darum, dass Herr Sänze vorschlug, privates Feuerwerk an Sylvester zu verbieten. Ich selbst fände das ganz richtig, aber es ist sicher auch ganz unrealistisch.

Ich habe den Teil aus den Nachrichten ausgeschnitten und füge ihn als Anhang bei.

Mit freundlichen Grüßen

Hans Haußmann
Wolfschlugen (Schwabenland)
Tel.: 07022 / 95 95 86
Fax: 07022 / 95 95 87
Händy: 0176 / 661 678 65
www.hhausmann.de